

SAINT-PRIX *Le principe de la futaie irrégulière retenu*

Le plan de gestion de la forêt jugé satisfaisant

Les coupes à blanc avaient, il y a quelques années, mobilisé habitants et élus proches de la forêt de Montmorency.

Les coupes à blanc ou coupes rases sont très mal vues des promeneurs qui voient de grandes étendues totalement dénudées d'arbres, donnant l'impression d'une déforestation, quand l'Office national des forêts évoque la nécessité d'un renouvellement et d'une régénération de la forêt.

Jean-Pierre Enjalbert (DLF), maire de Saint-Prix et conseiller général, se satisfait du nouveau plan de gestion de la forêt de Montmorency. «Mobilisés contre les excès des coupes à blanc en forêt de Montmorency, nous avons obtenu l'engagement de l'Office national des forêts (ONF) de réviser le plan de gestion. Cet engagement a été respecté et le ministère vient de valider les



■ **Le maire de Saint-Prix, Jean-Pierre Enjalbert (à g.)** au côté de Denis Hemmer, à la tête de l'ONF 95.

nouvelles orientations, soutient l'élu. Le principe de la "futaie irrégulière", qui permet de maintenir le couvert boisé, sera privilégié dans les zones de fortes sensibilités qui échappent ainsi au traumatisme des coupes à blanc. Sur les secteurs de dépérissement, les coupes seront limitées en surface, respectueuses des contraintes de paysage et de biodiversité. Ces décisions vont dans le bon sens.

Elles viennent récompenser la mobilisation et le travail de concertation. Nous resterons vigilants quant au respect de ce nouveau plan.»

Selon l'élu, restent d'autres enjeux, comme la préservation des lisières, la généralisation du principe de la futaie irrégulière ou encore la question de la régulation du gibier pour obtenir la fin de la chasse en forêt.

D.C.